

KÄRNTNER MOTOR VETERANEN CLUB

Behördlich eingetragener Verein für hist. Kraftfahrzeuge; seit 1974!

Der KMVC berichtet:

Kurze lustige Geschichte über die heutige Sportwagenausfahrt.

Hatte heute kurz vor dem 1.Sammelplatz (Bresternica) einen momentanen kompletten Luftverlust im linken Vorderreifen.

Habe den ÖAMTC verständigt. Nach 15 Minuten kommt ein Slowenischer Abschleppwagen einer Firma und sagt er wurde vom ÖAMTC verständigt. Er bietet den Transport zur nächsten Werkstätte an die aber geschlossen hat, oder um 120 € den Heimtransport nach Klagenfurt an. Mein MGB wurde ordnungsgemäß verladen. Da ich skeptisch war, habe die ÖAMTC Zentrale in Wien nochmals angerufen um den Sachverhalt wegen der Kosten ect.. abzuklären. Die Zentrale bittet um 3 Minuten Geduld um dies im Hause abzuklären.

Der ÖAMTC Mitarbeiter in Wien ruft mich zurück und bietet an, meinen Oldy in die nächste Werkstätte zu bringen, zu reparieren und wenn dies nicht gelingt wird mein Auto kostenlos vor meine Haustüre nach Feldkirchen gebracht..

In diesen Moment kommt auch ein 2. Abschleppwagen-AMZS mit Gelblicht. .

Mein Wagen wurde von 1. slowenischen Abschleppwagen wieder abgeladen und auf den 2. korrekten AMZS wieder aufgeladen. In der Werkstätte in Maribor fachmännisch repariert.

Ursache: Habe am Mittwoch 2 neue Reifen montieren lassen und dabei wurde der Speichenschutzgummi 'verletzt'. 2 Speichenspitzen haben direkt am Schlauch gerieben und den momentanen Luftverlust hervorgerufen.

Habe Dir diese kleine Info deshalb mitgeteilt, wenn zufällig einmal ein KMVC-Mitglied einen Abschleppdienst in Slowenien benötigen darauf zu achten.

Habe die Sportwagenausfahrt zufrieden und sehr gemütlich 'solo weitergemacht' und bin um 17'30 mit 4 'originalen' Chremschitten aus Slowenien zu Hause eingetroffen die wir mit meiner Frau, mit den Gedanken bei EUCH soeben verspeist haben.

Liebe Grüße

Hans & Linde Freithofnig